
第１回行田らしいまち並みづくりとにぎわい創出基本計画検討委員会 傍聴人感想 

・アンケート結果が非常に興味深いものだった。 
・若者のまちに対する無関心が問題だと思う。 
・まちづくりに対して興味の無い方の意見も必要であるため、アンケートの取り方に工夫し

ていただければ、と感じた。 


